
21ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA
 DA LEGISLATURA 2013-2016, EM 23/6/2014

Antes de iniciarmos a reunião, solicito aos pares a fineza de desligarem seus aparelhos celulares ou
o colocarem no modo silencioso.

1ª PARTE DA REUNIÃO:

 “Convido a todos para execuçãodo Hino Nacional”.
 “Convido o (a) Ver. _____________ para que proceda a Leitura de um versículo bíblico, conforme

Resolução nº. 3/2002.
 “Passo a palavra à Secretária para a chamada inicial”.
 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra à Secretária para a leitura

da ata da 20ª Reunião Ordinária, realizada em 16 de junho de 2014”.
 “Em discussão a ata da 20ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação,

permaneçam como estão. Aprovada”.
  “Passo a palavra à Secretária para a leitura do Expediente do dia”:

 Comunicado do Ministério da Saúde, informando a liberação de recursos financeiros, destinadosao
Fundo Municipal de Saúde, para pagamento de PAB Fixo, no valor de R$ 51.332,67 (cinquenta e
um mil, trezentos e trinta e dois reais e sessenta e sete centavos);

 Comunicado do Ministério da Educação, informando a liberação de recursos financeiros para a
execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor total de R$
86.054,14 (oitenta e quatro mil, cinquenta e quatro reais e quatorze centavos).

 Convite do Presidente da Frente Parlamentar contra as drogas, Vereador Marcos Santos, para
participação do lançamento da Frente, já citada, no dia 25 de junho de 2014, no Salão Nobre da
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, em Belo Horizonte.

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA.

1. Ofício nº. 1/2014, da Farmácia João Paulo II – Matriz, em resposta ao Requerimento nº.
81/2014, do vereador Aécio Flávio da Costa.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

2. Ofício nº. 244/2014, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei nº. 1995/2014 –
“Autoriza o Executivo a realizar pagamento de débito com a empresa TELEMAR Norte Leste S.A. e
contém outras providências”.
ENCAMINHAR ÀS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E
FINANÇAS, ORÇAMENTO E TOMADA DE CONTAS.

3. Ofício nº. 246/2014, do Gabinete do Prefeito, solicitando posicionamento da bancada do PRB,
sobre aplicação de emenda parlamentar.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.



4. Indicação nº. 78/2014, do Ver. Pedro Marconi.
5. Indicação nº. 79/2014, do Ver. Pedro Marconi.
6. Indicação nº. 80/2014, dos Vereadores Naamã Neil, Aparecida Baêta e

Pedro Marconi.
7. Indicação nº. 82/2014, da Ver. Aparecida Baêta.
8. Indicação nº. 83/2014, da Ver. Aparecida Baêta.
9. Indicação nº. 84/2014, da vereadora Lucimar
10. Requerimento nº. 86/2014, da Vereadora Aparecida Baeta.
11. Representação nº. 20/2014, do Ver. Murilo.

2ª PARTE DA REUNIÃO:

ORDEM DO DIA:

PROJETOS:

1. Projeto de Resolução nº. 14/2014 – “Revoga a Resolução 3/2002, que introduz a leitura de um
versículo da Bíblia Sagrada, no início de cada sessão ordinária da Câmara”.
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
REPROVADO 10X0

2. Projeto de Lei 1990/2014 – “Dispõe sobre a alteração do percentual para suplementação de
dotação orçamentária na Lei Municipal nº. 2.090/2013, que orça a receita e fixaa despesa do
Município de Carandaí para o exercício de 2014”.
EM TERCEIRA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

3. Projeto de Lei nº. 1991/2014 – “Dá denominação ao Centro de Referência Especializado de
Assistência Social – CREAS.”
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
PEDIDO DE ADIAMENTO DE DISCUSSÃO PELO VEREADOR GERALDO

4. Projeto de Resolução nº. 13/2014 – “Altera dispositivos da Resolução nº. 1, de 13 de dezembro de
2005, que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí”.
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
EMENDA APROVADA 6X5
PROJETO REPROVADO 6X0

5. Projeto de Lei nº. 1986/2014 – “Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei
Orçamentária de 2015 e contém outras providências”.
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

6. Projeto de Lei nº. 1970/2014 – “Dispõe sobre a abertura, conservação e manutenção da malha
viária do Município e contém outras providências”.

SERÃO LIDAS,
DISCUTIDAS E

VOTADAS NA 2ª
PARTE DA
REUNIÃO



EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
PEDIDO DE VISTAS PELO VEREADOR GERALDO

PROPOSIÇÕES:

1. Indicação nº. 78/2014, do Vereador Pedro Marconi, sugerindo patrolamento e encascalhamento
de estrada na comunidade do Bom Jardim.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

2. Indicação nº.79/2014, do Vereador Pedro Marconi, sugerindo colocação de bomba em cisterna
na comunidade do Bom Jardim.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

3. Indicação nº. 80/2014, dos VereadoresNaamã, Aparecida Baêta e Pedro Marconi, sugerindo
construção de ponte que dá acesso a rua de cima na Comunidade do Dombe e no virador no final da
citada rua.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

4. Indicação nº. 82/2014, da Vereadora Aparecida Baêta, apontando a necessidade de cercamento
de nascentes na Rua João Cirilo.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

5. Indicação nº. 83/2014, da Vereadora Aparecida Baêta, apontando a necessidade de melhorias em
estrada das Comunidades do Campestre e Chuí.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

6. Indicação nº.84/2014, da Vereadora Lucimar, sugerindo a concessão de subvenção à Associação
Comunitária e do Produtor Rural do Córrego do Meio.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

7. Requerimento nº. 86/2014, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando informações ao
Executivo sobre quaisestradas se referem às obrigações contidas no art. 4º, incisos I, III, IV e V do
Projeto de Lei 1970/2014.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0

8. Representação nº. 20/2014, do Vereador Murilo, a ser encaminhada à Empresa INVEPAR
Rodovias, sobre problemas ocorridos na BR 040, próximo ao Distrito de Pedra do Sino.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.
APROVADO 10X0



Não há Vereador inscritona Palavra Livre, passo à...

3ª PARTE DA REUNIÃO:

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”.
 “Passo a palavra à Secretária para que proceda a chamada final”.
 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta reunião”.


